

Carta al Secretariado Internacional

León Trotsky
4 de julio de 1932

(Versión al castellano Vicent Blat desde “[Lettre au Secrétariat International](#)”, que toman de los archivos dejados por el fallecido Pierre Broué, en [Léon Trotsky-Les auteurs marxistes en langue française](#).)

Buyukada, 4 de julio de 1932

*Al Secretariado Internacional,
copias a las secciones nacionales*

Queridos camaradas,

Lamento mucho constatar que el comité ejecutivo de la Oposición española retoma las viejas cuestiones puramente personales, y se queja de que no mantiene correspondencia conmigo, por culpa mía.

Constato que mi correspondencia con los camaradas españoles... aunque tal vez insuficiente, es más abundante que la que mantengo con otras secciones. Os adjunto copias de las dos últimas cartas al CE de la Oposición española para vuestra información y la de las secciones nacionales.

Saludos comunistas

León Trotsky

PD. Supongo que mi carta al CE de la Oposición Española del 9 de febrero de 1932 es conocida por las secciones nacionales¹.

LT

Edicions Internacionals Sedov

Serie: [Trotsky en internet y en castellano](#)

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

¹ No hemos sido capaces de encontrar esta carta. Trotsky alude a ella en la correspondencia con su hijo Lev Sedov. Ver, por ejemplo, en “[Carta a L. Sedov](#)” del 13 de febrero de 1932, en su punto 3, segundo párrafo; en esta misma serie de nuestras EIS.